
臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 

111學年度第一學期第一次臨時班代大會會議記錄 
 

壹、會議時間：中華民國 111 年9月1 9 日（星期一）中午 12：10  

貳、會議地點：綜合大樓3F 簡報室 

參、主持人：成功代聯67屆主席203陳胤禎 

     會議記錄：成功代聯67屆秘書219林揚傑 

肆、出席人員：全校各班班代、代聯會行政幹部 

     列席人員：校長、學務主任、訓育組長、代聯會66屆主席、代聯會66屆活動長 

伍、 工作報告： 

 一、舞會進度報告 

    (活動長)：以下有兩點報告：  

1.本學期確定於10/15辦理百週年舞會，也請各班代隨時注意班代大群有關舞

會事宜之公告並宣達給班上同學。  

2.也請各位班代們向班上同學多宣傳舞會帳號。 

陸、 提案討論： 

一、本學期舞會活動經費變更 

說明(主席)：據111學年度第一學期第一次班代大會提案討論，原訂將解除合約並

重新招標。然在校方召開的緊急會議之中決議延續履行原合約，以50萬元作為本次

舞會預算。請各位班代進行表決。 

 

表決結果：同意 41票 不同意 0票 此案通過(同意票數達出席人數之一半，通過) 

 

問題一：為何會突然召開會議，而不是採用第一次班代大會所提出的方法？ 

回答(去年舞會總召)：原本我們打算採取重新招標的方式，然而經過與學務處及總

務處的討論之後，發現如果採取此方式會有法律上的問題。經過多方討論之後，決

定採用由66屆的舞會經費沿用的方式，去作出契約變更的方式辦理此屆舞會。 

 

問題二：那110學年度第二學期第一次班代大會的40萬預算是有沿用下去嗎？ 

回答(主席)：上一次班代大會有提及此經費的處理，本次的班代大會就不再多做說

明。 

 

二、本學期舞會小額勞務採購案 

說明(主席)：原決標金額為50萬元，經舞會負責人討論後，決定多邀請一組藝人，

並增加預算9萬5,000元，總預算調整為59萬5,000元。本活動以門票收入支應活動

經費，不足款再以代聯會費支應。請各位班代進行表決。 

 

表決結果：同意 40票 不同意 0票 此案通過(同意票數達出席人數之一半，通過) 

 

問題一：為何要多邀請一組藝人？ 

回答(主席)：因為本年度適逢成功高中建校百年，經過舞會總副召討論之後向校方

建議，校方認為我們須在班代大會上通過表決，才能進行下一步。主要原因為舉辦



之年份還在百周年，我們認為可擴大規模舉辦舞會。 

 

問題二：那可請問舞會邀請的藝人有哪些嗎？ 

回答(主席)：邀請的藝人在我們還未向公司簽約之前是無法透露的，如果透露需支

付違約金。 

 

三、本學期舞會雜支變更 

說明(活動長)：本案原金額為7萬5000元，其中工作服裝費用需變更，因預估價格

及人數與實際統計後尚有差異，將增加費用1350元以支付差價，工作服裝費用調整

為2萬8350元，本案金額調整為7萬6350元。 

檢附修正後之舞會雜支表如【附件1】。請各位班代進行表決。 

 

補充(主席)：議程上的2萬3500元為錯誤，應為28350元，班代可參閱班代大群上的

議程之附件一。 

 

表決結果：同意 40票 不同意 0票 此案通過(同意票數達出席人數之一半，通過) 

  

柒、 臨時動議 

 

提案一(公關長)：原案是本學期第一次班代大會的提案六 

本案原金額為1萬7200元整教，其中的紀念品金額需變更，因考慮教師的喜好

與實用問題，決定將原本的紀念徽章改為紀念杯套，原本的徽章單價為一個50

元，杯套則為一個70元，總額共增加4000元，因此需要追加預算共4000元以補

齊紀念品差額，本案金額調整為2萬1200元整。請各班代表決 

 

表決結果：同意 35票 不同意 0票 此案通過(同意票數達出席人數之一半，通過) 

 

捌、行政詢答： 

 

1.提問：110學年度第二學期第一次班代大會提到學生並無使用游泳池但仍需

繳納游泳費的問題，想請問一下後續的狀況。 

回答(66屆主席)：我已於7/30退任，我這一次列席主要是回答舞會的問題。我

們之前有向總務處提及，而總務處也有回應會做處理，但可能因幹部交接的不

順暢，所以才會沒有後續的消息。可請現任主席再去注意此問題。 

 

2.提問：如果有人被踢出班代大群，那會有如何的處理？ 

回答(主席)：社群由代聯會幹部管理，其他班代無法將班代退出群組。 

提問：因為我在上一屆被不明人士踢出群組，那能確保這一屆不會再發生此情

況嗎？ 

回答(主席)：現在建立的社群並不會發生此情況。 

回答(66屆主席)：因為上一屆當時的業務已結束，加回來並無實質上的意義。 

 

3.提問：是否可預先公告日後的班代大會日期，因為這樣與臨時班代大會並無



區別。 

回答(主席)：可請各位班代參考章程，根據臺北市立成功高級中學班級聯席會

組織章程第二章：班級代表的第11條：班代大會每學期至少召開三次的例行會

議，學期開始之六週內至少召開一次例行會議，學期末之六週內至少召開一次

例行會議，且不得拒絕召開臨時會議。學期前六週及後六週我們會舉行班代大

會，至於工作報告內容沒有一定的限制，所以我們難以確認班代大會的確切時

間。我們之後在開班代大會之前，會向各班代發開會通知單，避免訊息落差。 

 

捌、 散會 

 

附件一 

品項 單價(元) 數量 總額(元) 備註 

餐費(工作人員、

社團) 

50 約 700份 35,000 工作人員約 250人、

社團人員約 150人 

工作服裝費用 210 135件 28,350 已含 5%稅金 

場佈材料費 13,000 1式 13,000  

總金額 76,350元 

 

 


